



Parisouest

8 Pièces

309 m²

Réf. 2216

1 695 000 €

Colombes

Maison à vendre (92700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette belle maison de charme datant de 1886, clos de murs de pierre d'une surface habitable de 232 m² + une dépendance de 28 m² et un sous-sol aménagé de 49 m². Elle offre un beau jardin de 800m² avec son Pavillon de plus de 4 mètres d'hauteur sous plafond construit pendant l'exposition universelle. Cette belle demeure Bourgeoise est idéalement située, dans le Quartier Guerlain et à toute proximité de la gare. Elle se compose au RDC de deux salons avec cheminées, une salle à manger dite « L'orangerie » avec son magnifique bow-window s'ouvrant sur une cour arborée et la cuisine équipée ...

Discover this charming, stone-walled house dating from 1886, with 232 sq. m of living space + a 28 sq. m outbuilding and a 49 sq. m converted basement. It boasts a beautiful 800 sq. m garden and a 4-meter-high pavilion built during the World's Fair. This beautiful bourgeois residence is ideally located, in the Guerlain district and very close to the train station. The ground floor comprises two living rooms with fireplaces, a dining room known as "L'orangerie" with its magnificent bow window opening onto a wooded courtyard and the fully-equipped kitchen also overlooking the garden. A toilet and ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

